



生活だより

木田幼稚園

令和5年2月号

今年は10年ぶりの大寒波が日本列島をおそい大雪が心配されました。その後もちらほらと雪が舞う日がありますがお子様達は雪を楽しみながら寒さにも負けず元気に過ごしています。

インフルエンザに負けないよう、うがい・手洗い・換気を徹底します。

又、マラソン・戸外あそびで寒さに負けない身体作りも引き続き行います。

ご家庭でも行い予防に努めましょう。

今月の主な行事

・節分

季節の分かれ目とされている二十四節季の立春の前日、2月3日（金）は日本の伝統行事「節分」です。

園内でも和太鼓の音と共に訪れる鬼に向けて「鬼は外！福は内！」と自分たちで作った新聞紙のボールを豆に見立てて豆まきを行います。豆まきを行うことで自分の心の中にいる泣き虫鬼・意地悪鬼・怒りんぼ鬼などを退治します。当日お子様たちの作った鬼のお面を持ち帰りますので、ご家庭でも豆まきを楽しんでください。

・涅槃会

2月15日（水）はお釈迦さまがお亡くなりになられた日「涅槃会（ねはんえ）」です。

お釈迦様は菩提樹という大きな木の下で集まった弟子たちに「ものごとは移り変わっていく、怠ることなく日々精進しなさい」との言葉を残し、紀元前383年に80年の生涯を終えたとされています。

幼稚園では当日に心ホールにてお参りをします。お釈迦様の教えを知り、「命」を大切にして、お友達や周りの人たちに対して思いやりが持てる人になるよう心掛けていきたいと思います。

・お知らせ

最近、鼻水が出ているお子様が多くなりました。ティッシュ・ハンカチに必

ず記名をして毎日お持ちください。また、今一度お子様の学用品に記名があるかの確認も併せてお願いいたします。

・今月のうた

「雪」「豆まき」等を歌います